

BT, 13.02.2015

sturm im Forbacher Rathaus hatten wie immer die jüngsten Bürger den Vortritt.

**Fasnacht
2015**



Und nachdem diese mit den Erzieherinnen stimmungsgewaltig die fünfte Jahreszeit eröffnet und auch noch der Bürgermeisterin zum Geburtstag gratuliert hatten, verteilten die Rathausmitarbeiter, die wie ihre Chefin im Geburtstagskostüm als Torte oder mit Torte auf dem Kopf erschienen wa-



Eine Torte für das als Torte verkleidete Geburtstagskind Katrin Buh

ren, Getränke und Süßes, während sich im Eingangsbereich schon die nächsten Narren zum Sturm bereitmachten. Der Elferrat der Forbacher Talhützel brachte der Torte gleich noch eine Torte mit und dazu artig Blümchen, aber die Zurückhaltung wurde nach dem Gratulationsdefilee schnell auf-

Pflege und Betreuung im Fokus

Aktionstag in der Rastatter Arbeitsagentur

Rastatt/Murgtal (red) – Es dreht sich alles um Beschäftigungs- und Qualifizierungsmöglichkeiten in der Pflegebranche beim Aktionstag in der Arbeitsagentur Rastatt, Karlstraße 18 (Raum 111), am Donnerstag, 26. Februar, 9.30 bis 16.30 Uhr. Alle, die an einer Tätigkeit, Ausbildung oder Umschulung im Bereich Pflege interessiert sind, können sich laut Pressemitteilung an diesem Tag umfassend informieren.

Neben den Beratungsfachkräften der Arbeitsagentur und der Jobcenter sind auch regionale Bildungsträger und drei Pflegeschulen vor Ort. „Mit dem Aktionstag, der allen Interessierten offen steht, möchten wir auf die vielfältigen Tätigkeiten im Pflegebereich neugierig machen. Wer einen Beruf in der Pflege ergreift, wird damit zur gefragten Fachkraft, der sich auch im späteren Berufsleben Entwicklungs- und Qualifizierungsmöglichkeiten bieten“, sagt Stefan Faust, Bereichsleiter in der Agentur für Arbeit Karlsruhe-Rastatt. „So bietet der Pflegebereich vielfäl-

tige Berufseinstiege, nicht nur für Schulabgänger, sondern auch für Interessierte, die nach Zeiten der Kindererziehung wieder einen Berufseinstieg suchen, oder Arbeitssuchende, die sich eine neue berufliche Perspektive erschließen möchten“, ergänzt Arbeitsvermittlerin und Organisatorin des Aktionstags, Ellen Essig, aus der Bühler Arbeitsagentur.

Umgang mit Menschen mit Demenz

Stefan Faust wird um 9.30 Uhr die Veranstaltung „Pflege und Betreuung aktuell“ eröffnen. Dabei beleuchtet er die Situation des Arbeitsmarkts im Pflegebereich und geht auf Fördermöglichkeiten ein. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, Vorträge der Veranstaltungspartner zu besuchen. Wer zudem einmal spüren möchte, wie sich ein älterer Mensch fühlt, kann in einen der Alterssimulationsanzüge schlüpfen.

Die Vorträge auf einen Blick
● 10 Uhr: „Altenpflege – ein-

fach ein Beruf oder doch eine Berufung?“, Referent: Hellmuth Everding, Heimleiter Haus Barbara in Rastatt. Seine Schwerpunktthemen: Altenpflege in der Praxis, Ausbildungsmöglichkeiten, Arbeitsbedingungen, Verdienstmöglichkeiten sowie offene Stellen im eigenen Haus.

● 13.30 Uhr: „Der Pflegeberuf heute und morgen; emotional sozial – perspektivenreich – zukunftssicher“, Referent: Peter Koch, Geschäftsführer Gaggenauer Altenhilfe, Vorsitzender Pflegebündnis Mittelbaden. In seinem Vortrag möchte er den Bogen zwischen Altenpflege, Altenbetreuung, gesetzlichen Rahmenbedingungen, demografischem Wandel und Zukunftsaussichten spannen.

● 15 Uhr: „Betreuung im Wandel“, Referentin: Monika Gröne, Diplom-Psychologin. In ihrem Vortrag geht es um folgende Schwerpunkte: Was ist Altenbetreuung? Umgang mit Menschen mit Demenz; Voraussetzungen für die Ausübung dieser Tätigkeit; Erlebtes in der Praxis.

For
det c
in S
Treff
Frem
Ausla
den r
für s
werbe
de an
Ausfl
Vorsi
meine
Kai M
staltu
rismu
die C.
Bei
wurde
gen fi
die a
laubs
fen. F
ne W
der (o
on: „
Frem
seit b
hende
keine
der U
führt.
stimm